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Alcalde Cicardini entregó una carta al vicepresidente de ENAMI a 昀椀n de que el municipio pueda generar 
un nuevo centro urbano en la zona para hacerla más atractiva para la llegada de profesionales de salud 
la comuna. Además, se solicitó la administración del consultorio de la Fundición Hernán Videla Lira, entre 
otras acciones en bene昀椀cio de la comunidad

Alcalde Maglio Cicardini pidió a ENAMI comodato de 
viviendas de la Fundición Hernán Videla Lira para brindar 
facilidades a médicos que se incorporen a la Atención 
Primaria de Salud en Copiapó

C
on el objetivo de generar puentes y acuerdos 
con diferentes actores del sector público y 
privado de la región que permitan garanti-
zar un mejor futuro los vecinos y vecinas de 

Copiapó, el alcalde Maglio Cicardini Neyra sostuvo una 
importante reunión con gerentes y el vicepresidente de 
la Empresa Nacional de la Minería (ENAMI).

En el marco del encuentro, el alcalde Cicardini entre-
gó una carta al vicepresidente de la estatal para solicitar 
las viviendas del sector y así poder ejecutar un proyec-
to para dar hospedaje a los futuros médicos que busca-
rá contratar para potenciar la atención primaria de la 
comuna.

“
Para nadie es un misterio la falta de profesionales 
médicos que tenemos, la cual se ve condicionada, 

entre otros factores, por el alto valor de arriendo de vi-
viendas en la ciudad. Por ello le propusimos al vicepre-
sidente de ENAMI el que se pudiese extender el conve-
nio incorporando también las viviendas del complejo. 
Como municipio, junto al Gobierno Regional, nos pro-
ponemos crear allí un centro urbano que cuente con ac-
ceso a servicios, que sea seguro y atractivo para la llega-
da de profesionales de la salud a la Atención Primaria de 
Copiapó”, agregó la máxima autoridad comunal.

El alcalde Cicardini resaltó que 

“
la salud es una prioridad para la Municipalidad de 
Copiapó, por ello, es importante seguir articulan-

do proyectos y generar más espacios para responder a 
las necesidades que tenemos en Copiapó, para que nues-
tros vecinos tengan la atención que tanto merecen".

Dentro de los abordados durante la jornada, se analiza-
ron proyectos para fomentar nuevos espacios de áreas ver-
des para la comunidad y se de�nieron las líneas de trabajo 
para dar avance a estas iniciativas entre el municipio y la 
empresa estatal durante los próximos cuatro años.

Sobre ello, Iván Mlynarz, vicepresidente ejecutivo de 
ENAMI, indicó que

“
en esta primera reunión con el alcalde nos dedi-
camos a los temas que tenemos en conjunto. Le 

hicimos una presentación sobre el estudio de impac-
to ambiental para la modernización de la fundición. 
Asimismo, estamos haciendo los análisis legales y 
medioambientales para que durante el primer semes-
tre del 2025 se pueda concretar la entrega a comoda-
to al municipio de las instalaciones y áreas verdes de 
Paipote”.

Por su parte, el alcalde de Copiapó, Maglio Cicardini 
comentó que 

“
la idea es avanzar colaborativamente por el bien de 
nuestra ciudad generando también más espacios 

de esparcimiento para nuestras vecinas y vecinos, por lo 
que nos pone muy contentos la disposición de ENAMI 
para tener a futuro en comodato las canchas de fútbol, 
parque y piscina de Paipote”.
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